



Lundi 6 janvier

publié le 06/01/2014 - mis à jour le 08/01/2014

Descriptif :

Première journée du séjour des 4ème

Après un petit retard au départ, nous avons rejoint les Pyrénées sans encombre ce lundi matin. A 12h45, nous étions à la Mongie pour déjeuner à 1800m d'altitude (première étape). A 14h00, nous culminions les sommets enneigés des Pyrénées en haut du Pic du Midi de Bigorre, à 2877m (seconde étape magnifique grâce au beau temps).



Nous avons été accueilli par un animateur scientifique ; il nous a décrit les activités scientifiques pratiquées au Pic et nous a fait un panorama des sommets qui nous entouraient.

Nous avons également visité le musée du Pic du midi et découvert des instruments astronomiques.

Nous sommes redescendus à 17h00 de la Mongie pour rejoindre Saint Lary à 19h00 au Centre de Charente.

Nous avons dîné et nous sommes installés...

A 23h30, les élèves semblent s'être enfin assoupis !

L'équipe encadrante

On est parti à 6h00 de Montmoreau pour arriver à La Mongie vers 12h00, nous avons pris le téléphérique pour aller au Pic du midi, puis nous sommes arrivés sur la terrasse d'observatoire.



Quelques temps après nous avons complété une fiche par rapport au Pic du midi. Nous avons repris le téléphérique pour redescendre à la Mongie pour ensuite arriver à Saint Lary. Une fois arrivés à Saint Lary, nous avons fait nos chambres et on a fait un exercice d'incendie et nous sommes partis dormir à 22h30.

Dany et Teddy

Lundi matin nous avons pris le bus pour un trajet de 6 heures. Arriver là bas nous sommes allés au pic du midi en téléphérique.



On nous a donné un questionnaire à faire dans le musée puis nous sommes remontés dans le bus pour deux heures de route pour rentrer au centre. En rentrant, on a mangé et ils nous ont donné les chambres et on a fait un exercice incendie et on s'est couché.

Héloïse, Mathilde, Thomas, Célia

On est parti à 6 heure du matin en bus du collège Antoine Delafont pour aller au pic du midi. On a fait 2 arrêts en chemin, un de 30 min et un autre de 15 min.

Arrivés au pic du midi, on a pris une télé-cabine pour aller au sommet du pic ; on a appris ce qu'on y fait et les autres pics des alentours , les plus grands sommets etc...

On a visité leur musée où on a répondu à un questionnaire ; sortis du musée, on est retourné dans la télé-cabine, on a repris le bus pour 2 heures ou on est arrivé à 19 heures ; on est parti manger, après on a été dans l'escalier où on nous a donné les consignes pour la soirée et le séjour. On a fait un exercice d'évacuation, après on a été défaire nos valises puis se doucher et pour finir on est allé au lit.

Florian Jehanno et Thomas Woolley

Portfolio

